

Información sobre la central nuclear de Santa M^a de Garoña (Burgos)

13 de febrero de 2010

El titular de la central nuclear Santa María de Garoña (Burgos) ha comunicado a las 14.00 horas al Consejo de Seguridad Nuclear (CSN), siguiendo el procedimiento establecido, que se ha producido una reducción de potencia no programada superior al 20%, ante los indicios de una posible fuga de agua en el interior de la contención primaria, mientras se llevaba a cabo el proceso de arranque de la central, en situación estable y con todos los sistemas operables de acuerdo con las especificaciones técnicas de funcionamiento.

Actualmente, la planta se encuentra iniciando la secuencia de parada para proceder a inspeccionar la contención primaria y realizar los trabajos de mantenimiento pertinentes.

Este suceso no ha tenido repercusión en los trabajadores, la población ni el medio ambiente y ha sido clasificado como nivel 0 en la Escala Internacional de Sucesos Nucleares (INES).